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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
wirtschaftliche Impulse gehen auch davon aus, daß Ideen entwickelt und ausgetauscht 
werden, daß sich im positiven Sinn Netzwerke von Partnern bilden. Wirtschaftspolitische 
Stammtische sind eine Möglichkeit dafür. 
 
Ich frage die Verwaltung und bitte um eine schriftliche Beantwortung: 
 
1. Wie viele Stammtische, die sich hauptsächlich mit Fragen der regionalen oder 

überregionalen Wirtschaft und Wirtschaftspolitik beschäftigen, existieren nach Kenntnis 
der Stadtverwaltung in Magdeburg?  

2. Welche sind dies, wie häufig treffen sie sich und welche wirtschaftspolitischen 
Fragestellungen beziehungsweise Themen sind in den zurückliegenden zwei Jahren von 
den Stammtischen an die Stadtverwaltung heran getragen worden?  

3. Sind Vertreter der Stadtverwaltung zu diesen Stammtischen eingeladen und welche folgen 
diesen regelmäßig ? 

 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
 
 
 


